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Indicação: 6 / 2009 

Senhor Presidente, INDICAMOS à Mesa, na forma regimental e depois de ouvido o Douto Plenário de
Deliberações, o envio de expediente aos Deputados Federais Antonio Carlos Biffi, Wander Loubet,
Waldir Neves, e aos Senadores Delcídio do Amaral, Marisa Serrano e Walter Pereira, com cópia ao
Prefeito Municipal Jocelito Krug, solicitando para que procurem viabilizar recursos junto ao Orçamento
da União, para a Construção de um Centro Poliesportivo em nosso Município.

JUSTIFICATIVA

Justifica-se a indicação no fato de que a população chapadense praticamente dobrou nos últimos dez
anos, e os centros esportivos do município tem se mostrado insuficientes para atender a todos. O
atual Ginásio de Esportes se mostra modesto, suas instalações estão ultrapassadas e sua utilização
vem encontrando restrições de parte do Corpo de Bombeiros. Por isso, construção de um moderno
Centro Poliesportivo permitirá uma diversidade de atividades de lazer e práticas esportivas,
contribuindo para o desenvolvimento físico e mental dos chapadenses e a modernização do
município. Sala das Sessões, 9 de fevereiro de 2009. Ver. DUDU BELOTTI Ver. ABEL LEMES Ver.
DR. FLÁVIO Ver. MAIQUEL DE GASPERI

   
Sala das Sessões, 09 de Fevereiro de 2009
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